



Randonnée de 16km au Cheylard l'Evêque en Lozère

Distance: 14,58km, Altitude maximum: 1247m, Altitude minimum: 1067m, Dénivelé cumulé: 445m. Cartes IGN: Langogne (2737E). La Bastide-Puylaurent (2738E). Depuis L'Etoile à La Bastide-Puylaurent jusqu'au Cheylard l'Evêque (20km). Prendre la D906 (qui longe l'Allier, l'ancienne Voie Régordane GR700 et le Chemin Stevenson GR70) en direction de Langogne. Quitter la D906 à gauche jusqu'au centre de Luc puis monter par la petite route en passant devant le château de Luc, traverser la forêt domaniale de la Gardille et le petit hameau de Espradels.

Place de l'église à Cheylard-l'Evêque, suivre le GR70 Chemin Stevenson commun avec le GRP Tour de Margeride. Environ 1km après Espradels, quitter le GR70 et rejoindre un chemin à gauche. Virer franchement à gauche sur un large chemin; 500 m plus loin, prendre à droite, passer un pont, puis continuer à gauche pour rejoindre une route. Suivre la route à gauche (on quitte le balisage VTT jaune) et parvenir à deux ponts. Franchir le pont de gauche et continuer sur le chemin. Au bout du chemin, prendre la route à gauche en direction des Pradels. Traverser Les Pradels et s'engager sur un chemin à gauche descendant en lacets. Franchir la passerelle sur le Langouyrou. Laisser un sentier, puis un chemin montant à gauche. Traverser la passerelle sur le ruisseau du Cheylard, passer à gauche d'un moulin en ruine et remonter. Poursuivre à gauche à la patte-d'oie. A l'intersection, virer à gauche sur un chemin perpendiculaire, puis à droite vers la route. Tourner à gauche sur la D71 en longeant un chaos granitique à main gauche. Quitter la D71 pour gagner Laubarnes par le chemin à droite. Traverser le hameau et tourner à gauche sur la route qui conduit à Cheylard-l'Evêque. Après un virage à droite, laisser la route pour emprunter un chemin descendant à gauche jusqu'à l'entrée de Cheylard-l'Evêque. Rejoindre tout droit la place de l'église. Un petit bistrot très sympa (chez Josette) se trouve à côté de la mairie.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-le-cheylard-16km.htm>

16km hike at Le Cheylard l'Evêque in Lozere

Distance: 14,58km, Elevation maximum: 1247m, Elevation minimum: 1067m, Elevation gain: 445m. IGN Maps: Langogne (2737E). La Bastide-Puylaurent (2738E). From L'Etoile at La Bastide-Puylaurent to Le Cheylard l'Evêque (20km). Take the road D906 (following the Allier, the ancient Regordane Way GR700 and the Stevenson trail GR70) towards Langogne. Leave the D906 on the left until the center of Luc then go up the small road and drive by the castle of the village, cross the forest of la Gardille and the small village of Espradels.

At the "place de l'église" in Cheylard l'Evêque, follow the GR70 Stevenson common with the GRP Tour of Margeride. About 1km after Espradels, leave the GR70 and join a path to the left. Turn sharp left on a wide path; 500 m. further, turn right, cross a bridge, then continue left to join a road. Follow the road to the left (we leave the yellow mountain bike marking) and find two little bridge. Cross the left bridge and continue on the path. At the end of the path, take the road to the left towards "Les Pradels". Crossing Les Pradels and follow the left path downhill switchbacks. Cross the bridge on the Langouyrou. Follow the path up to the left. cross the bridge over the stream of Cheylard, go to the left of a ruined mill and walk up. Continue left at the cross-roads. At the intersection, turn left on a perpendicular path and then right to the road. Turn left on the D71 along a granite chaos on your left hand. Leave the D71 towards "Laubarnes" with the right path. Go through the hamlet and turn left on the road to Cheylard-l'Evêque. After a right turn, leave the road to take a path down to the left until the entrance of Cheylard-l'Evêque. Join straight "la place de l'église". A very nice little bistro ("chez Josette") is located next to "la mairie".

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-le-cheylard-16km.htm>

